



立志 鍛錬 協調

令和4年7月20日号

立三中

立川市立立川第三中学校  
Tachikawa Daisan J.H. School

だより

## Have a great summer! (良い夏を!)

校長 今本 由美子

猛暑が続く中で迎えた7月でしたが、中旬からは梅雨が戻ったかのような不安定な天気が続いています。予定していた水泳の授業が実施できない日があったり、放課後には、急な降雨に、部活動を中断して校舎内に避難する場面もありましたが、そんな中でも、校内には、いつも皆さんの明るく元気な声が響いていました。



保健体育(水泳)の授業

授業中に各教室を回っていると、ペアワークやグループワークの声、お互いの発表を称える拍手、楽しそうな笑い声などがよく聞こえてきます。また、先に解決方法が分かったり、作業が終わった人が、仲間に考え方や解き方のヒントを出したり、作業のサポートをして助け合っている姿、また、お互いに意見を出し合いながら、協力してよりよい発表を作り上げようとしていたり、解決策を見出そうと話し合っている姿を見ることができます。15日の午後、立川市の姉妹都市、長野県大田市教育委員会の方々による教育行政視察がありました。5時間目には、国語、社会、数学、理科、保健、技術の授業の様子を見ていただきました。各教室をご覧になりながら、「生徒の皆さんが生き生きと授業に参加していますね。」「話し合いの場面で、それぞれのテーマに沿い、しっかりと自分の意見を出し合っていますね。」などのお言葉をいただきました。間もなく1学期は終わりますが、2学期以降も積極的に授業に参加し、ひとつひとつの活動に意欲的に取り組み、お互いの力をさらに高め合っていけると良いですね。

さて、いよいよ夏休みに入ります。ここまで毎日忙しく過ごしてきたので、一度緊張を解いてリセットする時間をとってください。そしてまた新たに、2学期に向けて鋭気を養ってください。ここへきて、新型コロナウイルスの急激な感染拡大が止まりません。夏休



大田市教育委員会 教育行政視察の様子

みを楽しみながらも、基本的な感染対策を怠らず、ぜひ、健康に夏休みを過ごしてください。また、交通事故や水の事故にも十分に気を付けてください。

保護者、地域の皆さま、何とか無事に1学期を終了できそうです。ご協力をいただきありがとうございました。これから長い休業期間に入ります。ぜひ、引き続きの見守りと声掛けをよろしくお願いいたします。